



Olimpiadas ASIES Cauca 2024

Pág. 02

Educación Superior de **UNIMAYOR**
llega al municipio de **Piendamó**.

Pág. 02

Por compromiso y excelencia
académica **UNIMAYOR** recibe
reconocimiento especial de **ASCOLFA**.

Pág. 03

Herramienta interactiva ambiental
de **UNIMAYOR** llega a **China** y
países de **Latinoamérica**.

Pág. 03

Destacada participación de **estudiante**
UNIMAYOR en el **Petronio Álvarez**.

Pág.
05

| La Nota en Fotos:
Eventos, actividades y personajes UNIMAYOR.



Educación Superior de UNIMAYOR llega al municipio de Piendamó

Por primera vez la Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca abrió dos cohortes especiales para sus programas en Gestión Empresarial y Gestión Comercial y de Mercados, fuera de las sedes principales de Popayán, logrando que 44 jóvenes de diferentes municipios del centro del Cauca, se formen profesionalmente en el municipio de Piendamó, reto institucional que genera un impacto social grande y positivo para la zona céntrica del Cauca, ya que impulsarán el desarrollo personal, familiar, profesional y productivo de familias de municipios como Silvia, Piendamó, Cajibío y Morales.



El Rector de UNIMAYOR, Héctor Sánchez Collazos, explicó que en este proyecto participan el Gobierno Nacional con sus políticas y programas como 'Universidad en Tu Territorio' y 'Matrícula Cero'; UNIMAYOR con sus capacidades técnicas, tecnológicas, académicas y administrativas; y la Institución Educativa Madre de Dios con las instalaciones donde los estudiantes recibirán sus clases. En 3 años, la Institución espera graduar a estos estudiantes y promover el crecimiento económico, social y empresarial de todo el departamento.

Por compromiso y excelencia académica UNIMAYOR recibe reconocimiento especial de ASCOLFA

La Asociación Colombiana de Facultades de Administración, ASCOLFA, otorgó un reconocimiento especial a UNIMAYOR por su compromiso con la excelencia académica, el futuro de la educación, la investigación, innovación y sentido de responsabilidad social, reflejados en los 9 años de integración en la Asociación.

La trayectoria de UNIMAYOR en esta organización, ha impulsado el fortalecimiento del sector educativo colombiano mediante proyectos y espacios innovadores, generando un conocimiento relevante en las ciencias administrativas para el desarrollo equitativo del País. Además, ha contribuido en los propósitos de ASCOLFA en cuanto al



desarrollo de planes curriculares modernos y flexibles con el entorno, metodologías activas en la formación de los futuros administradores, escenarios para la enseñanza e innovación y la representación de los intereses de las facultades de administración en distintos escenarios.

Herramienta interactiva ambiental de UNIMAYOR llega a China y países de Latinoamérica

Durante su proceso de divulgación científica, el grupo de Investigación I+D de UNIMAYOR, adscrito a la Facultad de Ingeniería, participó en el Festival Internacional de Ciencia Beijing, en China, con el proyecto (videojuego) 'Biopochito', herramienta educativa e interactiva exitosa que nace de la preocupación por el futuro del planeta, convirtiéndose en un medio para la formación de la población infantil, con acciones que buscan proteger el entorno y generar hábitos ecológicos para una vida sostenible.

El evento se realizó en el Centro Nacional de Convenciones de Beijing, y contó con más de 10 organizaciones científicas internacionales, 30 espacios de actividades académicas, 100 eventos especiales, 20 actividades escénicas y

5 talleres especiales, una experiencia que fortaleció el intercambio, generación y socialización del conocimiento. Adicionalmente, este proyecto fue presentado positivamente en América Latina, en países como México, Colombia, Bolivia, Ecuador, Argentina y El Salvador.



Destacada participación de estudiante UNIMAYOR en el Petronio Álvarez

Con orgullo y satisfacción UNIMAYOR celebró el éxito de su estudiante de Licenciatura en Música, Jhonatan Carabalí, quien participó como percusionista del grupo musical ChontaSoul en el XXVIII Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez, logrando, como agrupación, el segundo puesto en la 'Modalidad Libre' y el reconocimiento de 'Mejor arreglo musical', en este emblemático espacio cultural del Pacífico colombiano.



El estudiante, cuyo talento lo ha convertido en un referente dentro de su programa académico, llegó a su facultad de Educación de UNIMAYOR expresando gratitud hacia sus compañeros, profesores y la Institución Universitaria por el apoyo y acompañamiento dentro de su carrera y formación musical. Su participación en el Petronio Álvarez, representa una experiencia importante que enriquece sus conocimientos e inspira al fortalecimiento del patrimonio cultural del país y a la preservación de las raíces afrocolombianas.

1 La Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca logró un importante **avance digital, con el desarrollo propio del carnet institucional**. Esta tecnología, además de optimizar los recursos de la Institución Universitaria, permite suministrar eficazmente los servicios académicos a estudiantes, docentes, egresados y funcionarios UNIMAYOR, tales como el préstamo de elementos tecnológicos y bibliotecarios, consulta o registro de notas, acceso a las diferentes sedes, sistematización de datos personales, control y seguridad, entre otras disposiciones institucionales, fomentando las buenas prácticas en la cultura digital y el medio ambiente, mediante un mecanismo innovador, práctico, ágil y seguro.

2

El Consejo Directivo de UNIMAYOR aprobó el **nuevo Plan de Desarrollo Institucional 2024-2028 'Consolidación de la Educación Superior Pública, Inuyente y Con Calidad en la Región'**, el cual proyecta la ruta estratégica de la Institución para los próximos cuatro años, en cabeza del rector, Héctor Sánchez Collazos. Esta propuesta plantea impulsar, fomentar y consolidar los avances e impactos positivos de UNIMAYOR y fortalecer la calidad de la educación superior mediante cinco pilares: Gestión Académica para el Aseguramiento de la Calidad, Investigación Aplicada con Enfoque Social y Productivo, Convivencia Universitaria para el Desarrollo Humano, Gestión de Recursos y Procesos de apoyo para Crecer y Gestión Social, Relaciones Interinstitucionales y Fortalecimiento a Egresados.

3 En el marco del programa **'Colombia Potencia Digital'** del MinTIC, en alianza con INNpuls Colombia, CIDECAUCA de UNIMAYOR participó en una mesa interinstitucional, con diferentes entidades de la región, para definir una ruta de trabajo que fortalezca el ecosistema de emprendimiento digital en el departamento. Didier Rubén Córdoba, Director de CIDECAUCA, resaltó la experticia, instrumentos metodológicos de información y capacidades académicas de las entidades aliadas, con las que se busca cerrar brechas digitales y potenciar, mediante un plan de intervención, el emprendimiento en el territorio.

4 En su esfuerzo por fortalecer la calidad de la investigación, la Vicerrectoría Académica y de Investigaciones y la Dirección de Investigaciones UNIMAYOR, participan en la **Convocatoria Nacional 957, de Minciencias**, cuyo objetivo es actualizar la producción desarrollada por los grupos de investigación en campos de desarrollo tecnológico y/o de innovación, permitiendo avances relacionados con la gestión del conocimiento y la categorización de grupos e investigadores. Los productos generados por los actores de investigación en UNIMAYOR incluyen artículos, ponencias, libros o capítulos entre otros resultados que son fundamentales para el escalafonamiento en el Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación.



Buen balance en las **jornadas de inducción UNIMAYOR para 487 nuevos estudiantes** que ingresaron a transformar su futuro desde la Educación Superior.



UNIMAYOR inicia **'Ruta de Aprendizaje para el Emprendimiento'**, proyecto social que capacitará a mujeres de la región en formulación empresarial e ideas de negocio.



- EL DATO - EN FOTOS

Pág. 06



El grupo de investigación GFIN de UNIMAYOR capacitó a población rural de Cajibío, Popayán, Puracé y Silvia, en estrategias bioeconómicas para reactivación productiva.



A través de su Oficina de Relacionamiento con el Entorno, UNIMAYOR recibió reconocimiento de la REDEC por ser actor activo en esta organización y promover la Educación Superior entre Colombia y Ecuador.



UNIMAYOR recibió a dinamizadores y estudiantes de los grados décimo y once, de 14 territorios del municipio de Páez, pertenecientes a la Asociación de Autoridades Ancestrales Territoriales Nasa Çxhãçxa, para socializar su oferta académica.

- EL DATO - EN FOTOS

Pág. 07



La estudiante UNIMAYOR, Nicole Córdoba, sobresalió con su talento artístico en el Festival Internacional Danzando, de Cuernavaca, México, y otros eventos realizados en el País Azteca.



Con la camiseta puesta 54 deportistas UNIMAYOR participan en las Olimpiadas de ASIES Cauca 2024, espacio que fomenta la integración y bienestar entre las Instituciones de Educación Superior del departamento.



El Centro de Desarrollo Sostenible, CEDES, de UNIMAYOR, viene participando, a nivel local y nacional, en importantes proyectos de innovación ambiental, promoción de los ODS y desarrollo sostenible.



Hoy... Ventanilla Única UNIMAYOR

La Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca cuenta con un gestor documental, presencial y virtual, denominado Ventanilla Única, diseñado para administrar y controlar la correspondencia recibida y enviada tanto interna como externa, incluyendo las Peticiones, Quejas, Reclamos, Sugerencias, Felicitaciones y Denuncias, PQRSFD. Este servicio permite la recepción, radicación, digitalización, distribución y almacenamiento de documentos de forma ágil y oportuna, y facilita la consulta y trazabilidad de la información de la Institución.

Los documentos que ingresan por Ventanilla Única son:

- Comunicaciones interinstitucionales
- Derechos de Petición
- Homologaciones
- Transferencias
- Cancelaciones de semestre
- Reingresos
- Tutelas
- Solicitud exámenes de suficiencia
- Devolución de dinero
- Certificados laborales



Horarios y puntos de atención:

Presencial

Primer piso sede Bicentenario, de 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 6:00 p.m., de lunes a viernes.

Digital

Todos los días a través del Formulario Electrónico publicado en www.unimayor.edu.co
Los tiempos de respuesta comienzan a correr solo en días hábiles, conforme a la norma.

Canales de atención:

Correos institucionales:
ventanillaunica@unimayor.edu.co

(602) 8274178 ext. 2216
www.unimayor.edu.co
Canales de Atención – Ventanilla única

Movilidad Académica Entrante IU Digital de Antioquia

Del 02 al 07 de septiembre de 2024

Beneficiados: Comunidad Académica Fac. Ciencias Sociales y de la Administración

Más información: coord.financiera@unimayor.edu.co

Socialización del Concurso de Ingreso a la Carrera Diplomática y Consular 2026

04 de septiembre de 2024, a las 06:30 p.m.

Invitados: Egresados y Estudiantes Universitarios de Último Semestre

Lugar: Auditorio Bicentenario

Más Información: concursoacademia@cancilleria.gov.co

Bienvenida de Padres UNIMAYOR II-2024 'Homenaje a la Familia'

05 de septiembre de 2024 desde las 6:30 p.m.

Invitados: Padres de familia de estudiantes nuevos

Lugar: Auditorio Bicentenario

Más Información: bienestar@unimayor.edu.co

Encuentra más información en

www.unimayor.edu.co & **Camarín Te Ve**

Invitación: Si deseas que tus notas o eventos sean publicados por comunicaciones UNIMAYOR escríbenos a comunicaciones@unimayor.edu.co y prensa@unimayor.edu.co



Misión



Créditos

Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca

Héctor Sánchez Collazos
Rector

Paola Andrea Umaña Aedo
Vicerrectora Académica y de Investigaciones

Diego Fernando Muñoz Robles
Secretario General

Javier Muñoz Hoyos
Líder Comunicaciones

Diana J. Euscátegui Arcos
Prensa y redacción

Carlos Rodrigo Alegría
César Luís Peña
Fotografía

Isabel Cristina Legarda
Diseño y diagramación

Popayán – Cauca
2024.



INSTITUCIÓN UNIVERSITARIA
COLEGIO MAYOR DEL CAUCA

¡Es contigo! Juntos
por la

Acreditación
Institucional en Alta Calidad